



#RECORRIDOSDÍAS8

CELEBRA ALZA EN LOS SONDEOS

VELASCO PRESUMIÓ 40%; ADÁN ASEGURÓ QUE
LA GENTE QUIERE LA CONTINUIDAD DE LA 4T, Y
SHEINBAUM DIJO QUE TODOS SON IMPORTANTES

REDACCIÓN

PAIS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

El senador con licencia del Partido Verde, Manuel Velasco, afirmó que en lo que va del proceso de selección del coordinador Nacional de los Comités en Defensa de la Transformación, ha alcanzado un 40 por ciento en nivel de conoci-

miento en algunas encuestas, y celebró que ha crecido en todas las encuestas, "como ustedes saben, nosotros hemos venido creciendo prácticamente el doble que en un inicio, que arrancamos con 16 por ciento y hay encuestas que nos ubican hasta 40 por ciento, y somos los que más hemos crecido", dijo.

Otro de los aspirantes que presume más de 150 asambleas a cuestas, Adán Augusto López,

12

DÍAS LES
QUEDAN PARA
PROMOCIÓN.NO LE GUSTA
EL MÉTODO

- 1 • Fernández Noroña no quiere la encuesta.
- 2 • Dijo que prefiere una elección primaria.
- 3 • Pero que acatará lo ya establecido por Morena.
- 4 • En La Paz, dijo que confía en Mario Delgado.
- 5 • Lo describió como un garante de confiabilidad.
- 6 • Fernández no propuso a ninguna encuestadora.

aseguró que "me siento muy animado, muy a gusto" en los 58 días de recorridos de las corcholatas.

En entrevista con Javier Alatorre, en **Heraldo Radio**, el tabasqueño explicó que no dará a conocer los detalles sobre las cinco encuestas de Morena para seleccionar al abanderado del partido, pero adelantó que serán nacionales y habrá estudios de opinión espejo.

Sobre los estudios de opinión que se han hecho a través de diversas empresas, aseguró que la gente se llevará muchas sorpresas. "Todas las encuestas que se publican tienen todo mi respeto".

En tanto, Marcelo Ebrard informó que hoy dará un mensaje importante sobre quién va a encabezar a Morena el año que entra, al igual que ha reportado gastos por un millón 863 mil 488.64 pesos en los 56 días de actividades proselitistas.

A su vez, la ex jefa de Gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum, les mandó un mensaje a corcholatas: "todos somos importantes en el movimiento".

Mientras que a su llegada a Ciudad Juárez, Chihuahua, Ricardo Monreal insistió en que Morena ha cometido omisiones en la contienda, como "no derrochar en gastos publicitarios y propagandísticos o acarreo a cambio de prebendas".

Con información de
Misael Zavala, Paris Alejandro Salazar, Noemí Gutiérrez, Carlos Navarro y Elia Castillo



FOTOS: ESPECIALES

150

ASAMBLEAS HA OFRECIDO ADÁN AUGUSTO.

117

MIL PESOS GASTÓ EBRARD ESTA SEMANA.

3000

PERSONAS DE UN MOVIMIENTO, CON SHEINBAUM.



EXPERIENCIAS | • Las corcholatas de Morena visitaron ayer Edomex, Chihuahua, CDMX, Puebla y Baja California.